

Biography of Lieutenant-Colonel J.R.G. Sauvé, CD, MBE

Mr. Ghislain Sauvé joined the Canadian Forces in June 1983, and spent the next seven years first completing his college diploma, then his Bachelor's degree in Civil Engineering and finally his Master's degree in Engineering from McGill University in Montreal.

Following all that schooling, Lt Sauvé was posted to the Canadian Forces School of Military Engineering to complete his officer training. In April 1991 he was posted to 1 Construction Engineering Unit (then located in Winnipeg, Manitoba) as a Project Officer, remaining there until August 1995. It was in Winnipeg that Capt Sauvé met and married his wife Simone.

In 1998 Capt Sauvé rejoined 1 Construction Engineering Unit, now in Moncton, NB, and since renamed 1 Engineer Support Unit (1 ESU), and immediately deployed to Camp Butmir near Sarajevo, BiH as the 2IC of the Works & Design Company (ROTO 3). His time in theatre was spent conducting technical evaluations on lines of communications, i.e. roads, bridges, rail embankments.

In 2000 Capt Sauvé and family headed to the UK as a Canadian exchange officer with the British Army. During this time he undertook operational deployments to Kosovo, Afghanistan, and Iraq, provided engineer support to British Special Forces in Jordan, and took part in engineer evaluations in Gibraltar, Cyprus, and the Falkland Islands. He was nominated as a Member of the Order of the British Empire in 2005.

The Sauvé family returned to Canada in 2004, where Maj Sauvé took up the duties of Base Construction Engineering Officer at Canadian Forces Base Borden in Ontario. After a rewarding three years in that position, Maj Sauvé was posted to Canadian Forces College in Toronto to complete the Joint Command and Staff Programme.

In 2008, the Sauvé family returned to Winnipeg, Manitoba, where LCol Sauvé became the A4 CE FG (A4 Construction Engineering Force Generation) at 1 Canadian Air Division Headquarters. After a short but eventful two years in that position, LCol Sauvé was selected to become Commanding Officer of 1 Engineer Support Unit in July 2010. He subsequently supported the Canadian Army as Director Land Infrastructure from 2012 to 2014, completing his military service as D Air Sp 3 (Air Staff). LCol Sauvé will be remaining in Ottawa, where he will be commencing his new employment with Correctional Service Canada.

Biographie du lieutenant-colonel J.R.G. Sauvé, CD, MBE

M. Ghislain Sauvé se joint aux Forces canadiennes en juin 1983, et consacre les sept années suivantes à l'obtention d'un diplôme d'études collégiales, puis d'un baccalauréat en génie civil et enfin, d'une maîtrise en génie de l'Université McGill, à Montréal.

À la suite de toutes ces études, le Lt Sauvé est affecté à l'École du génie militaire des Forces canadiennes afin de terminer l'instruction d'officier. En avril 1991, il est affecté à la 1^{re} Unité du Génie construction (alors située à Winnipeg, au Manitoba) et nommé officier de projet, et il y demeure jusqu'en août 1995. C'est à Winnipeg que le capt Sauvé rencontre et épouse sa femme Simone.

En 1998, le capt Sauvé regagne la 1^{re} Unité du Génie construction (1 UGC), maintenant située à Moncton, au N.-B., et plus tard renommée 1^{re} Unité d'appui du génie (1 UAG), et il part immédiatement en déploiement au camp Butmir, près de Sarajevo en Bosnie-Herzégovine, pour occuper les fonctions de cmdtA de la Compagnie des travaux et de la conception (ROTO 3). Dans le théâtre, il réalise des évaluations techniques des lignes de communications, c.-à-d. les routes, les ponts, les chemins de fer en remblai.

En 2000, le capt Sauvé et sa famille partent pour le Royaume-Uni; il devient officier stagiaire canadien pour l'armée britannique. Il participe alors à des déploiements opérationnels au Kosovo, en Afghanistan, et en Iraq, fournit un appui du génie aux forces spéciales britanniques en Jordanie, et prend part à des évaluations techniques à Gibraltar, à Chypre, et aux îles Malouines. Il est nommé membre de l'Ordre de l'Empire britannique en 2005.

La famille Sauvé rentre au Canada en 2004, et le maj Sauvé est alors désigné officier du Génie construction de la Base des Forces canadiennes Borden, en Ontario. Après trois années enrichissantes à ce poste, le maj Sauvé est affecté au Collège des Forces canadiennes à Toronto pour suivre le Programme de commandement et d'état-major interarmées.

En 2008, la famille Sauvé retourne à Winnipeg, au Manitoba, et le lcol Sauvé devient A4 GC MPF (A4 Génie construction – Mise sur pied de la force) au Quartier général de la 1^{re} Division aérienne du Canada. Au bout d'à peine deux années, quoique bien remplies, le lcol Sauvé est nommé commandant de la 1^{re} Unité d'appui du génie en juillet 2010. Par la suite il a travaillé pour l'armée canadienne comme Directeur - infrastructure de la force terrestre de 2012 à 2014, complétant son service militaire avec l'état-major de l'aviation. Le lcol Sauvé demeurera à Ottawa, où il entamera sa nouvelle carrière avec Service Correctionnel Canada.